u'est-ce que le PAT?

Dans la conjoncture actuelle de l'économie mondiale, où la compétition est farouche, une compagnie voit sa croissance et sa survie dépendre de son aptitude à s'adapter aux changements technologiques. En même temps, l'élaboration de la nouvelle technologie, indispensable pour demeurer compétitif, occasionne des frais qui ne cessent d'augmenter.

Plusieurs compagnies, en particulier les petites et moyennes entreprises, ne peuvent se permettre les dépenses de plus en plus élevées que demandent la R&D. D'autres ne possèdent pas l'expertise requise pour entreprendre des recherches spécialisées ou à long terme. Elles doivent faire appel à des ressources extérieures qui compléteront les leurs. Le Canada ne produisant que deux pour cent de la technologie mondiale, il est souvent nécessaire de s'adresser à un autre pays pour trouver les technologies ou le savoirfaire désirés.

Le Programme d'apports technologiques (PAT) est un programme conçu par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC) dans le but de faciliter la venue des technologies étrangères au Canada. Il aide les compagnies canadiennes se trouvant dans l'incapacité de s'offrir d'importants programmes de R&D par elles-mêmes et qui ne sont pas familières avec les fournisseurs de technologie étrangers.